



¿Cómo va su plan estratégico?

Compruébelo:
Haga sus reuniones en

Anuncio
www.fox.com



TEMAS DEL DÍA

SRI LANKA

SABANETA

SEMANA SANTA

LIGA ÁGUILA



BUSCADOR DE NOTICIAS

Taladros en operación para extraer petróleo crecieron 7,2 %



FOTO COLPrensa

COLOMBIA ECONOMÍA PETRÓLEO SECTORES ECONÓMICOS

POR COLPrensa | PUBLICADO EL 20 DE ABRIL DE 2019

A+ A-

5,4 %

creció la producción de petróleo en los tres primeros meses del año: MinMinas.

La Cámara Colombiana de Bienes y Servicios Petroleros (Campetrol) informó que en marzo el número de taladros en operación se mantuvo inalterado frente al mes anterior. Es decir, se sostuvo la operación de 134 equipos que se logró en febrero.

“En cuanto a la variación anual, se observó un crecimiento de 7,2 % en los taladros en operación. Esperamos que el siguiente mes inicie una nueva etapa de reactivación en los equipos, la cual se mantendrá en lo que resta de 2019”, explicó Campetrol.

De los 244 equipos en existencia consolidados para marzo de 2019, 134 se destinaron a labores de drilling (un tipo de equipo), de los cuales 69 se reportaron como contratados y 59 en operación.

Así mismo, a nivel mundial las cifras presentaron variables negativas. De acuerdo con Campetrol, los taladros de *drilling* que se reportaron activos en todo el mundo cayeron hasta los 2.213 equipos en marzo de 2019, una desactivación de 93 equipos (-4 %) frente al mes anterior.

La actividad de taladros en Estados Unidos, a su vez, decreció por tercer mes consecutivo, esta vez en 26 equipos para ubicarse en 1.023 en el tercer mes del año.

Todo este contexto se da en el marco de los precios internacionales del petróleo de referencia WTI y Brent que se ubicaron en promedio en 58,1 dólares y 66,1 dólares, respectivamente.

En el contexto nacional, las exportaciones del petróleo y sus derivados presentaron una contracción anual de 5,4 %. “A pesar de esta reducción, las exportaciones petroleras siguen teniendo una alta participación, ya que en febrero representaron un 35 % del total de exportaciones”, concluyó la organización.

Producción de crudo creció

El indicador también va de la mano con los resultados de producción de barriles de petróleo que entregó el pasado 16 de abril el Ministerio de Minas y Energía.

En esa actividad se registró una cifra de 892.103 barriles de petróleo promedio diarios, número que le dio para aumentar en 5,4 %, durante los tres primeros meses del año, con respecto a igual periodo de 2018. La producción promedio de crudo sólo para marzo fue de 884.815 barriles promedio día.

COMENTARIOS

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

¿Qué piensas?

1 Respuesta

- Me gusta
- Me divierte
- Me encanta
- Me sorprende
- Me enoja
- Me entristece

0 Comentarios

El Colombiano

1 Acceder

Recomendar

Tweet

Compartir

Ordenar por los más nuevos



Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON



O REGISTRARSE CON DISQUS

Nombre

Correo electrónico

Contraseña

Acepto los [Condiciones de servicio](#)

Acepto que Disqus procese mi correo electrónico, dirección IP y uso de cookies para facilitar mi autenticación y la publicación de mis comentarios. [Política de privacidad](#)



Sé el primero en comentar.

TAMBIÉN EN EL COLOMBIANO

CON LA MENTE EN QUIEBRA

2 comentarios • hace 16 horas

Enrique Olaya Escobar — Me pongo en fila, Filanderson, para aplaudirte. Registra las burlas y los insultos de algunos ...

¿Subieron los servicios públicos?

21 comentarios • hace 16 horas

will — Puede ser que la tarifa este regulada y EPM no la pueda cambiar, eso esta bien, pero es bien curioso que ...

Eln y su sevicia destructiva

3 comentarios • hace 16 horas

Desiderio Castaño V — Me entristece y me enoja su opinión, meramente estadística y sin ninguna sugerencia de ...

Polémica de Gustavo Petro y sus declaraciones a la embajada de ...

13 comentarios • hace 6 horas

Luis10 — Los líderes comunistas son iguales en cualquier parte del mundo: traicioneros, falsos, mentirosos, ...

Suscríbete

Añade Disqus a tu sitio web

Política de privacidad de Disqus

DISQUS



LO MÁS LEÍDO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS COMPARTIDO

1

Giro en historia de Laureles: mataron a dos mujeres y luego incendiaron el apartamento

2

Recuerde: este martes es el día sin carro y moto en el Valle de Aburrá

3

¿Subió la cuenta de servicios públicos en Antioquia por Hidroituango?

4

El error que ubicó a Frollana como la mujer más longeva

5

Nacional, promesa inconclusa

NOTAS DE LA SECCIÓN

- De la tierra al cielo se expande el poder chino
- Asofondos calificó como "orangután" artículo 84 del Plan Nacional de Desarrollo
- Empujar la productividad laboral, la meta que sigue
- Textileros insisten en aranceles para protegerse
- PND trae \$5,4 billones para equidad de la mujer



¿Cómo va su plan estratégico?

Anuncio
www.fox.com